
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 22 年 10 月 25 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 14 号） 

小池としあきが、9 月定例議会で、 

14回目の一般質問に臨みました！ 

平成22年秋号 

質問 2 ネコの適正な飼養と管理に関する取組みを！ 

・・・飼い主の責任の明確化、飼養しないネコへの餌やりの

禁止の徹底等、富士市独自の取組みを進めるべきでは！ 

質問１ 災害時に備えた迅速な安否確認、救出救護体制への取組みを！ 

・・・災害時に「我が家は大丈夫。他の家の方を助けてほしい」 

という目印になる｢黄色いハンカチ作戦｣に取り組むべきでは？ 

① 災害時に「我が家は大丈夫。他の家の方を助けてほしい」という目印

として、道路から見える場所に黄色いハンカチを掲げることにより、

安否確認を短時間で行ない、必要な家に集中して救助活動を行ないや

すくする「黄色いハンカチ作戦」に取組むべきでは？→(市長)全市で

一斉に行なった場合は大きな効果があるが、そうでなければかえって

確認する世帯が増え時間がかかる。富士市独自の対応を検討する。→

（再質問）瞬時に安全な家、そうでない家を見分ける方法としては優

れている。この原理を活用し、モデル地区での実証を行ないながら富

士市独自の安否確認手法を検討・確立すべきだ。 
 

②一部のマナーの悪い飼い主の放し飼いや、飼い主のいないネコへの

無責任な餌やりによる野良ネコの増加等により、フンの放置、鳴

き声、自動車・住宅への傷つけなど、近隣住民が被害を受けるケ

ースが増えている。市の対策は？→(市長)終生飼養、飼い主責任の

啓発を行うとともに、ボランティア団体への支援を行なう。→(再

質問)隣り近所では言い出しにくいので、行政が常に大きな声で

「放し飼いはダメ!無責任な餌やりはダメ!」と言い続け、対応策を

講じるべきでは？→(部長)市には法律に基づく権限は付与されて

いない。苦情は市に申し付けてもらえば対応する。 

   
 

大地震の時は、いかに早く救出が必要なお宅を見分けるか！それが生

存率を上げる鍵！･･･そのための「迅速な安否確認体制づくりを」。 
「近所のネコのフンの被害で困っている」、「野良ネコに無責任に餌を

やらないで欲しい」･･･そんな「ネコの被害対策を」。 

今回は、この 2 点について質問しました！ 

ＱＲコードを読み

取り､小池としあき

メールマガジンの 

会員登録(無料)を！ 
 

富
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･･･今回は、担当部署のあまりに｢何もしない姿勢｣に愕然としました。 

全て苦情を市役所に持ち込んで、それで解決するわけはありません！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月～10月の活動 

ブログを覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 

検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

･･今年の夏は大変な猛暑でした｡その暑さに負けず､市内･市外を駆け回りました！でもほとんど痩せません！？

大人も 

駿河台三丁目天王祭（7/18）･･今年は大変な猛暑！小池が住む駿河
台三丁目の天王祭(｢てんのさん｣)は、そんな中でも賑やかに行なわ
れました。町内には 100 名以上の小学生がおり、今年も「子ども
神輿」を先導しました。子どもも大人も暑さの中がんばりました！ 

森林認証林の｢木こりツアー｣（7/24）･･
6 月議会で質問した｢森林認証｣を一足早
く取得している日本製紙の社有林の伐採
を視察しました｡参加者は､ここから伐り
出した木材で家を建てる方々です｡木材
の｢地産地消｣が森林を守ります！ 
 

田宿川たらい流し川まつり（7/25）･･小池は毎年スタート直後に転
覆していましたが､今年は同僚議員が｢見事にやってくれた｣ため､ス
イスイとゴールまで一人旅でした。この清流を守るために､地元と行
政の｢新たな協働のあり方｣を考える時期を迎えていると感じます！ 

ラジオｆ｢ふじ･まちと－く｣が終了（8/27）･･
小長井､荻田､小池の3人の議員で4月から月
1 回行なってきたＦＭラジオ番組が終了しま
した｡収録時は毎回緊張しましたが、自分の思
い､考えを整理し､皆様に伝える良い機会でし
た｡またやりたい!もう聞きたくない? 

富士市立高校説明会（8/21）･･来年度から新高校としてスタートす
る富士市立高校(現･吉原商業高校)の初めての説明会でした。中学 3
年生とその父兄が多数参加し､教育方針やカリキュラム､部活動など
について熱心に聴いていました。26 万市民が期待する新高校です！ 

青葉台調整池が完成（8 月）･･和田川流域の洪水対策として 3 年前
から工事が始まった青葉台調整池が完成しました。9 月になり何度か
大雨が降りましたが､この調整池が機能し､下流部は大丈夫でした。今
後は､この調整池に含まれない周辺流域の安全対策が急務です! 

つくば市で議員研修会（8/23～24）･･｢縮小時代の自治体政策｣をテ
ーマとした勉強会です。全国で人口が減少し、まち自体が「骨粗し
ょう症」のように空洞化しつつあります。時間をかけながら市街地
に生活･産業の場を集約するコンパクトなまちづくりが必要です！ 

夏の総合防災訓練（8/29）･･今年の訓練は避難情報訓練､消火器を使
った消火訓練､三角巾を使った救護訓練の 3 つに絞って実施しまし
た｡小池は町内の自主防災会長になって 2 年目です｡避難情報訓練の
反省が､9 月議会での｢黄色いハンカチ作戦｣導入提案になりました! 

沼川･滝川の彼岸花ウォーク（9/26）･･小池が事務局を務める
｢そうだ！沼川プロジェクト実行委員会｣が主催する初めての
｢彼岸花ウォーク｣です｡150 名以上の方が参加し､東田子の浦
駅から沼川･滝川･田宿川沿いの 8km を歩きました｡周辺の企
業の協力で草刈りした滝川の土手の彼岸花は見事でした｡でき
れば来年以降も彼岸花を増やし、続けていきたい取組みです! 

｢議会基本条例案｣の説明会（9～10 月）･･より市
民に開かれ、行政のチェック、政策提案をこれま
で以上にしっかり行っていく議会を目指し、昨年 

から検討してきた｢議会基本条例
案｣の説明会が市内6ヶ所で行なわ
れました。小池はこの検討委員会の
委員として各会場で説明を行ない
ました。参加した皆様からは、議会･
議員に対し厳しい意見を多数いた
だきました。議会･議員の更なるレ
ベルアップの必要を痛感します！ 

http://koike473.exblog.jp/

